

# 2100 Teilnehmer beim Herzlauf Steiermark

*Von Rainer Hilbrand | Veröffentlicht am 20. Juni 2023*

Die Charity-Laufveranstaltung vergangenen Freitag stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“.

Bereits zum siebten Mal fand der Herzlauf Steiermark statt – vergangenen Freitag in St. Barbara im Mürztal. 2.100 laufbegeisterte Kinder, Jugendliche und Erwachsene sowie Nordic Walker gingen an den Start und unterstützten damit die vielseitige Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich. „Jeder Cent kommt herzkranken Kindern und deren Familien zugute“, betont Michaela Altendorfer, Vereins-Präsidentin und Geschäftsführerin.

**Linz/St. Barbara im Mürztal, 20. Juni 2023** – „Mit mehr als 1.600 Mädchen und Buben war das Starterfeld des kidsrun4kids – Kinderlauf mit Herz dicht gedrängt“, berichtet Michaela Altendorfer. Die begeisterten und motivierten Kinder starteten vergangenen Freitag vormittags das Charity-Laufsportevent in St. Barbara im Mürztal. Ab 15 Uhr vergnügten sich die jungen Besucher auf der Hüpfburg und beim Kinderschminken. Ein großes Hallo gab es, als Bertl, das Maskottchen des Kinderlandes auf der Brunnalm in Veitsch, vorbeischaute. Beim Hauptlauf gingen 511 Läufer an den Start und legten 3,5, sieben oder 10,5 Kilometer zurück. Michaela Altendorfer bedankte sich ganz herzlich bei all jenen, die zum Gelingen des Herzlaufs Steiermark beigetragen haben: Jochen Jance, Bernd Stelzer und Rainer Schlag von der Marktgemeinde, des Bauhofs und des Sportvereins St. Barbara, Schulwart Hannes, der Freiwilligen Feuerwehr St. Barbara, DJ Mike B., den Cheerleadern Peewees, den Senior Cheerleadern des Dancingclubs D.C. Butterfly sowie den vielen freiwilligen Helfern. Die beiden Moderatoren Martin Patak und Christoph Glaser alias Stoffi führten durchs Programm. Für die Verpflegung sorgte der Sportverein St. Barbara. Ein herzlicher Dank geht auch an die Fotografen Daniela und Christian Moser sowie Michael Meindl.

## **Enorme Hilfsbereitschaft**

Die Kinderpatenschaft Österreich übernahm das Hauptsponsoring des Herzlaufs Steiermark. Geschäftsführer Markus Rainer überreichte einen Spendenscheck in der Höhe von 15.000 Euro. Tupperware Österreich spendierte für jedes Startersackerl ein Produkt und verkaufte beim Charity-Stand Shake It. Der Erlös von 1.500 Euro ging ebenfalls an Herzkinder Österreich. Die Ringana-Beraterinnen Stefanie Pretterhofer und Marina Filzmoser überreichten eine 50 Euro-Spende. „Wir kommen gerne wieder“, sagt Michaela Altendorfer. Der Termin für den 8. Herzlauf Steiermark steht mit 14. Juni 2024

auch schon fest. Wer nicht so lange warten will, kann am 24. Juni dieses Jahres in Baldramsdorf beim Herzlauf Kärnten an den Start gehen.